

## Bripka Yusuf Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Sep 13, 2023 - 10:26



BRIPKA YUSUF BINMAS POLSEK CIRACAP  
-7,34097, 106,45767,56,4m,88°  
13/09/2023 09:15:55

*Bripka Yusuf Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 13 September 2023 - Babinkamtibmas Desa Cikangkung, BRIPKA YUSUF, telah melaksanakan kegiatan Dialogis, Disiplin, dan Efektif (DDS) yang bertujuan untuk menyosialisasikan larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar kepada masyarakat petani. Kegiatan ini digelar pada Rabu, 13 September 2023, pukul 09.00 di Kp. Cigebang, Desa Ujunggenteng, Kecamatan

Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini diselenggarakan sebagai upaya preventif mengingat saat ini wilayah Sukabumi sedang memasuki musim kemarau, yang jika tidak diwaspadai dapat berpotensi menimbulkan kebakaran hutan serta merusak ekosistem dan lingkungan hidup. Babinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam melestarikan lingkungan hidup dan menjaga kondusifitas wilayah.

Selain itu, dalam kegiatan ini, Babinkamtibmas juga menyampaikan informasi mengenai program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, Dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Tak hanya itu, Babinkamtibmas juga memberikan nomor handphone dan informasi pengaduan kepada masyarakat terkait masalah Human Trafficking (TPPO). Nomor pengaduan tersebut dapat dihubungi melalui AA DEDE: 08111699110 atau langsung menghubungi Babinkamtibmas Desa Cikangkung di nomor 085871161994.

Hasil dari kegiatan ini sangat positif, dengan masyarakat yang hadir merespons baik arahan dan program yang disampaikan. Acara berjalan dengan lancar dan kondusif, menjadikan langkah preventif dalam menjaga lingkungan hidup dan keamanan wilayah semakin kokoh.